

24Jam

Bhabinkamtibmas Desa Tapir Dampingi BNNK Sosialisasi P4GN Bahaya Narkoba

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Mar 25, 2022 - 18:11



Sumbawa Barat NTB - BNNK Sumbawa Barat hadir di Desa Tapir, Kecamatan Seteluk guna memenuhi undangan Pemerintah Desa Tapir untuk memberikan Sosialisasi Bahaya Narkoba P4GN kepada masyarakat di Desa Tapir. Bertempat di kantor Desa Tapir, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, pada

Kamis 24 Maret 2022..

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan ini diikuti oleh sekitar 20 orang peserta yang merupakan perwakilan dari unsur masyarakat yang ada di Desa Tapir dengan pemateri Penyuluh dari BNNK Kabupaten Sumbawa Barat.

"Turut hadir dalam kegiatan ini, Kades Tapir Zainuddin, SE, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas,"

Kegiatan ini merupakan salah satu komitmen pemerintah Desa Tapir dalam rangka pencegahan bahaya narkoba sesuai dengan tagline Desa Tapir Bersinar yakni (Desa Bersih Narkoba)." jelasnya.

Eddy mengatakan, Bhabinkamtibmas Desa Tapir, telah mendampingi BNNK Sosialisasi masalah narkoba terhadap warga binaan, mengajak untuk mendukung Program pemerintah terkait pemberantasan narkoba tersebut. Dan menghimbau warga agar selalu memelihara Kamtibmas di lingkungan tempat tinggalnya.

"juga menghimbau agar selalu waspada terhadap orang yang baru dikenal untuk mengantisipasi terjadinya peredaran narkoba atau penyalahgunaan narkoba di wilayah desa tapir" terangnya

Ia juga mensosialisasikan kepada masyarakat, terkait Zona Integritas Polres Sumbawa Barat, agar Mendownload Aplikasi Jaga Sumbawa Barat dan web E-pelayanan Sumbawa Barat. NTB.Polri.go.id di Play Story.

"Menghimbau kepada warga agar selalu mematuhi Protokol kesehatan seperti menggunakan masker jika beraktifitas di luar rumah. Menjaga jarak jika berkomunikasi dengan orang lain. Mencuci tangan menggunakan sabun di air yang mengalir, sebelum dan sesudah beraktifitas." Tuturnya. (Adbravo)